

EQUIPAMIENTO E INFRAESTRUCTURA:

Se abrió la licitación para adquisición de 3 o 4 espectrofotómetros Vis destinados al laboratorio de Química General. En base al relevamiento realizado en equipos existentes, se harán recomendaciones de uso para optimizarlos. Se encuentran en reparación los espectrofotómetros con termostatización. Se abrió una licitación excepcional para adquisición de material de laboratorio destinado a las materias del Plan de Estudios '24 que empiezan el 1er cuatrimestre 2026, incluyendo embudos de placa filtrante. Se relevarán los equipos de investigación en desuso y en condiciones plenamente operativas para evaluar su utilización en docencia. Se invita a la comunidad DQIAQF a hacer aportes en este sentido. A raíz de la visita de las autoridades de FCEN al DQIAQF surgió la posibilidad de presentar un proyecto de renovación para laboratorios de docencia del departamento, en línea con las actividades y el enfoque didáctico propuestos por las materias del Plan de Estudios '24. De acuerdo al financiamiento disponible a nivel de la facultad se elaborará un plan de obras destinado a mejorar las instalaciones del laboratorio FOMEC, en conjunto con el DQO, y con asesoramiento de profesores y graduados/as vinculados a otros ámbitos educativos y productivos. Se propone modernizar las mesadas, las alzadas y la iluminación, adecuándolas a las nuevas modalidades propuestas de clases teóricas combinadas con clases de laboratorio. En base al resultado de esta etapa, se planificará la adquisición de nuevo equipamiento y la extensión a los otros laboratorios del departamento en base a donaciones de empresas y graduados/as. Se invita a la comunidad DQIAQF a involucrarse en la elaboración de estos proyectos.

ACADÉMICO Y ORGANIZATIVO

En base al informe de la Secretaría Académica del DQIAQF sobre las reuniones relativas a la nueva Licenciatura en Biotecnología en que participa la FCEN, este Departamento dictará Química General y Química Analítica para estudiantes de esa carrera que elijan cursar su Ciclo Troncal en esta sede. Los contenidos serán comunes a los impartidos para estudiantes de las otras carreras de la Facultad, en diálogo con las necesidades específicas que plantee la Comisión de Carrera de Biotecnología.

Se aprueba la distribución docente de profesores para las materias de 2026.

Considerando la carga horaria y la cantidad de las materias del Plan de Estudios '24, se propone que a futuro la Comisión de Distribución Docente elabore su propuesta contemplando, además de las preferencias solicitadas por los docentes, mantener consolidados los equipos de adecuación de materias en el marco del nuevo plan de estudios. Dentro de cada área temática (Química Inorgánica, Química Analítica y Química Física), se podrá asignar a cada docente a una o varias materias de ese área hasta cumplir su carga laboral.

Se establece la intención de regularizar las actas abiertas en el SIU de cursadas pasadas. La información de estudiantes que hayan aprobado en cada cuatrimestre se solicitará a lxs JTPs correspondientes. El cierre de actas está en principio a cargo de los profesores, aunque queda en manos de los/as coordinadores de las materias la ejecución de la tarea .

CARGOS

Se está desarrollando la Selección para el cargo de JTP DS interino.

Se acepta la renuncia del Dr. Jonathan Semelak en su cargo equiparado a JTP SE, a partir de diciembre. Se extiende la dedicación del Dr. Jonathan Szuster en cargo equiparado como JTP DE hasta marzo de 2026 para cumplir tareas relacionadas con prácticas educativas y proyectos sociales educativos.

Se pone a consideración el resultado de la Consulta efectuada en los tres claustros del Departamento a fin de recoger la opinión sobre la postulación de la Dra. Mercedes Perullini como próxima directora del DQIAQF. El CODEP aprueba por unanimidad su postulación. Se eleva el Acta al Consejo Directivo.

Se notifica el resultado de los concursos regulares de Profesores en áreas Fotoquímica y Electroquímica. Estamos a la espera del dictamen de la Comisión Ad Hoc.

Se aprueba la licencia solicitada por el Lic. Matías Regueiro, quedando a disposición de las tareas que le asigne la Comisión de Distribución Docente a fin de cumplir su carga laboral.

Se notifica que el cargo equiparado de María Montoya para llevar a cabo tareas de mantenimiento de la Infraestructura del Departamento finaliza en febrero de 2026. Se evalúan estrategias para mantener dicho cargo.

OTROS

Se informa de las acciones coordinadas a nivel Facultad y a nivel Nacional tendientes a promover la implementación de la Ley 27795.